



WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ
「ころの中を見つめよう
博愛を広げるために」
2011～2012年度
RI会長 カルヤン・ハネルジー

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：高須 洋志
幹事：馬場 將嘉
クラブ広報委員長：関谷 俊征
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：<http://www.mizuho-rc.jp/>

第1534回例会

2012年1月12日(木) 晴 第24回 創立記念例会 於:熱田神宮会館

司会：西沢功晋会場委員

会長挨拶

昨年末、野田首相がウィストン・チャーチルの言葉を引用し、「Never give up never never never never」と挨拶されました。チャーチルは『Never』を使った演説を度々行っています。1945～50年という戦時内閣の首相を務めていたので、「Never give up」には「屈服するな」「絶対に負けるな」という意味合いがあったと思われます。結果として英國を含む連合国側を勝利に導いた1人となりました。そのチャーチルは政治家としてだけでなく、文学者としても優れ、ノーベル文学賞を受賞し、演説が得意だったと言われています。

現在日本の置かれている状況は20年来のデフレ傾向で、経済が縮小している状態ですが、これが悪いことかと言うと必ずしもそうではありません。五木寛之は『下山の思想』でピークを越えた後は必ず山を下るものだと書いています。そうした心構えで成熟した社会に向かうのが、これから日本の姿です。チャーチルを引き合いに出したのは、「悲観主義者はすべての好機の中に困難を見つけるが、楽観主義者はすべての困難の中に好機を見いだす」という彼の言葉があるからです。皆様もあまり弱気にならず、しっかり現状に立ち向かって頂きたいと思います。

東日本大震災時、現地の方々の対応が素晴らしいと世界中から高評価を受け、日本人の持っている気質や文化に対し、非常に好意的な見方が多いようです。食文化やアニメなど世界に発信する力を持っています。『東京カワイイ★TV』という番組で「カワイイ」という言葉が欧米で流行り、日本のファッショングループは最先端を行っています。また資源の面では以前にお話ししたメタンハイドレード以外にも、深海底の熱水鉱床に金・銀・銅・鉛・亜鉛・レアメタルなどの埋蔵量が多くあります。陸上ではないため、今まで開拓ができなかったのですが、これを取り出す技術が進み、数年前から試掘を始め、2018年から商業ベースの実用化が予定されています。これが国の競争力や資源としての起用に結びついてくるのは2020～30年代になりそうです。石油資源も尖閣諸島付近に世界第4位の埋蔵量があります。日本の近海は資源の宝庫ですので、次の世代では資源大国日本になっているかもしれません。1,000兆円を超す国の借金がそれにより相殺される可能性もあります。悲観主義に陥ることなく、夢を持って生活して下さい。

高須洋志会長



出席報告

近藤雄亮出席委員長

会員67名 出席55名 (出席計算人数49名)

出席率 94.8%

12月22日は補填により 98.1%

幹事報告

馬場將嘉幹事

- ・次週1月19日(木)10:30～12:00までヒルトン名古屋9F「ことぶきの間」にて新入会員研修会を開催します。
- ・同日13:40～15:00までヒルトン名古屋4F「藤の間」にて第7回理事会を行います。
- ・同日18:00～20:00までローズコートホテルにて地区大会打上げを開催します。

ニコボックス

近藤雄亮ニコボックス委員長

- ・在籍中は大変お世話になりました。又、先日は妻の誕生日にはいつものようにお花を届けていただきまして、恐縮しております。有難うございました。

松岡 道弘さん

- ・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。高須会長、馬場幹事、あと半年頑張って下さい。

増田 盛英さん

- ・皆様明けましておめでとうございます。年賀状ありがとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

松井 善則さん

- ・新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

大川 嘉成さん

- ・1月2日は63才の誕生日でした。新年を迎え、本年もよろしくお願いいたします。

稻葉 徹さん

- ・弊社1月17日に開局20周年を迎えることになりました。皆様のご支援にお礼申し上げます。今月は誕生日、無事に1つ歳をとりました。

高木 元明さん

- ・新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひします。1月8日、女房の誕生日にきれいな花をありがとうございました。

長坂 邦雄さん

- ・明けましておめでとうございます。年末は妻にバースデーフラワーを頂き、ありがとうございました。

神田 広一さん

- ・①年末の家の誕生日にお花を頂きました。ありがとうございました。②本年もよろしくお願ひいたします。

田中 隆義さん

- ・新年あけましておめでとうございます。内田さん、たくさん飲ませてもらってありがとうございます。

堀 憲治さん

- ・今年も宜しくお願ひします。1月10日から名古屋テレビ塔の塗装工事を着工しました。

遠山 堯郎さん

- ・明けましておめでとうございます。本日身を引き締めて御垣内参拝してきました。今年は健康第一で頑張ります。

市岡 正蔵さん

・新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ致します。泉 憲一さん 松波 恒彦さん 加納 裕さん
八木沢幹夫さん 渡辺喜代彦さん 長瀬憲八郎さん
高村 博三さん 高須 洋志さん 岩田 吉廣さん
宗宮 信賢さん 江口 金満さん 鈴木 圓三さん
佐藤 善乙さん 馬場 將嘉さん 岩田 修司さん
亀井 直人さん 山口 哲司さん 野崎 洋二さん
湯澤 信雄さん 稲垣 豊さん 鈴木 淑久さん
岩本 成郎さん 本多 清治さん 内田 久利さん
伊藤 豪さん 梅村 昌孝さん 森 恒夫さん
田中 英雄さん 高木 勝さん 山本 英雄さん
天野 正明さん 鈴木 健司さん 湯澤 勇生さん
大嶽 達郎さん 関谷 俊征さん 近藤 茂弘さん

高須会長からの報告

先日、地区指名委員会から連絡が有り、2014-15年度ガバナーに当クラブの近藤雄亮さんが正式にガバナーノミニーに決定されましたので、ご報告申し上げます。

懇親会

司会:高木元明親睦活動委員

乾杯:田中隆義直前会長



明けましておめでとうございます。本日は32回目の創立記念日となります。正月早々名誉会員の春日さんの訃報が入り、非常に残念なことです。春日さんは初代幹事を務められ、我々ロータリーの後輩をご指導頂きました。今の名古屋瑞穂RCがあるのも、春日さんのお陰だと思います。春日さんを偲びながら、創立記念例会を行いたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。昨年1年間は大変な年でしたが、今年こそ良い年でありますように願います。会員の皆様とご家族の皆様のご健康とご多幸、またお仕事も繁栄するように祈念して乾杯したいと思います。

チャーターメンバー記念撮影

チャーターメンバー7名の記念撮影後、挨拶を頂きました。



挨拶:岩田吉廣さん

ロータリーでは陰に隠れた存在でございますが、これからもよろしくお願ひいたします。

挨拶:高村博三さん

岩田さんは1934年生まれで私はその1歳遅れの1935年5月1日生まれです。

挨拶:野崎洋二さん

こうして並ぶと私も歳を取ったと実感致します。チャーターメンバーの中で大川さんより2ヶ月年上なので、頼もしい弟分がいて心強く、またとても嬉しいです。今後ともよろしくお願ひします。

挨拶:大川嘉成さん

野崎さんは2ヶ月年上なので私の兄貴分です。3年ほど仕事が忙しいため、出席免除を頂いていたことをお詫び申し上げます。

挨拶:佐藤善乙さん

高村さんも野崎さんも非常に包容力のある方です。

挨拶:宇佐美貞夫さん

チャーターメンバーの中では2番目に若く、男前だった私ですが、今は平均年齢をずいぶん越し、上から何番目だろうという歳になり、すっかりもてなくなりました。

挨拶:本多清治さん

入会時一番若かったのが私です。入会当時、宇佐美さんは加山雄三にそっくりでした。

懇親会風景



閉会挨拶:松波恒彦会長エレクト



昨日春日さんのご葬儀に行って参りました。22、3年前の入会時には右も左もわからない私にとても優しく接して頂き、色々と教えて頂きました。春日さんのそうしたお心遣いには大変感謝しております。日本の政治も経済も芳しくありませんが、新年を迎えたので、瑞穂RCの皆さんは前を向き、平気だという顔をして、この1年間を乗り切って頂きたいと思います。

例会のご案内

■今週の行事 1月19日(木)

会員卓話:湯澤信雄さん
テーマ 新入会員イニシエーションスピーチ

■次週の行事 1月26日(木) 第4回クラブフォーラム

内容:中間決算と組織

■次々週行事 2月2日(木)

会員卓話:湯澤勇生さん
テーマ 新入会員イニシエーションスピーチ